

Fecha: 14-01-2025 Medio: El Día Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: Resiste el Faro Monumental

Pág.: 3 Cm2: 185,1 VPE: \$ 282.634

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.500 19.500 No Definida

EDITORIAL

Resiste el Faro Monumental

Una acción conjunta y concreta de las autoridades como de expertos en la planificación hará que se proteja este patrimonio turístico y no solo se proteja de las marejadas, sino que sea una alternativa atractiva como real hito turístico.

La vulnerabilidad del Faro Monumental ante el deterioro de sus defensas costeras es un tema de gran preocupación. Este emblemático símbolo y patrimonio histórico de la ciudad de La Serena, la segunda ciudad más antigua del país, no solo tiene un valor histórico y cultural, sino que también es un punto de referencia crucial para el turismo en la región y por qué no decirlo, también de la navegación. Sin embargo, el daño visible que sufre debido a las marejadas pone en riesgo su integridad y, por ende, su función.

Es alarmante observar cómo el cambio climático y el aumento de la intensidad de las marejadas han afectado las estructuras costeras que protegen al faro. La erosión y el deterioro de estas defensas no solo amenazan la infraestructura, sino que también pueden tener un impacto negativo en el ecosistema costero circundante.

Es urgente que se tomen medidas para evitar un daño mayor. Esto podría incluir la

rehabilitación y el refuerzo de las defensas costeras, así como la implementación de estrategias de gestión sostenible que consideren el impacto a largo plazo. De ahí la importancia de involucrar a las autoridades como lo ha señalado el Seremi de Obras Públicas de la Región de Coquimbo, Javier Sandoval, como también el nuevo Gobernador Cristóbal Juliá, la municipalidad de La Serena, como también a la comunidad local y a expertos en la planificación de estas medidas, asegurando, de paso, que se tomen decisiones informadas y efectivas, quizás proyectando una mega inversión mitigadora que perdure en el tiempo.

Proteger el Faro Monumental no solo es una cuestión de preservar un patrimonio cultural, sino también de garantizar la seguridad y el bienestar de la comunidad que depende de su existencia. La acción proactiva es esencial para salvaguardar este ícono turístico de la capital regional y asegurar que continúe siendo un faro de esperanza y guía en la capital regional.